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例 会 第１２９１回： 通常例会/小杉苑 

ソング 君が代、奉仕の理想：ソングリーダー 佐野博己君 

■ 会 長 報 告         飯田敏之君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今日は。 

本日の理事会に出席の皆さんは早い時間からあ

りがとうございました。 

それにしても、今回の台風 24 号の置き土産は大

変なものでした。過ぎた月曜の朝早くからの電話

の多い事、アンテナ・引込口・街灯・ポールなど

でこちらも危険度で優先順位を付けて対応して

おりますが、9 月の繁忙期ではなくてよかったで

すが。 

富士川以西の中電管轄の県内も 66 万 3400 戸で

の停電があり 4 日の朝でも まだ 2000 戸の停電

が続いております。 

信号機も 36 基停電したままで、伴って人身事故

35 件、物損事故は 43 件あったようです。今回は

特に 信号機についてはLEDでもあるし太陽光パ

ネルと容量の大きい蓄電池を取り付けて、安全を

優先したほうが良いと思いました。 

蓄電池と言えば、皆さんご自宅の備えは万全でし

ょうか？ 

10kw 以下の太陽光ですと、そろそろ売電価格が下

がる事になります。4kw5kw 程度の方でも昼間は自

分で使いあまりは電力会社に買ってもらう、夜は

安い電気を買うというパターンは今後は大変も

ったいない事になります。災害時での電気を考え

ると、蓄電池を家庭でも持つという選択も考えて

みてはいかがでしょうか？ 太陽光なしでも 

10kw の蓄電池を持っていれば、現在の使い方をし

ていても丸 1 日は持ちますし IH ヒーターも使用

できる機器を私は提案させていただきます。もし

興味のある方は声掛けてください。 

それにしても、台風だけではなくいつ来てもおか

しくないと言われる 大地震への対策はここら

でもう一度考えておかなくてはなりませんね。 

以上で挨拶とさせていただきます。 

■ 理 事 会 報 告       漆畑雄一郎君 

・11、12 月プログラムについて承認されました。 

・米山記念館訪問について 案内文を修正して会 

 員に通知することで承認されました。 

・12 月夜間例会について 承認されました。 

・緑の募金活動について 会員に通知することで 

承認されました。 

・もう一つの高校選手権について 協賛すること 

で承認されました。 

■ 幹 事 報 告         漆畑雄一郎君 

豪雨災害義援金のお礼、緑の募金活動、もうひと

つの高校選手権大会の案内を回覧いたします。 

 

■ 出 席 報 告         加藤智之  君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／50 84％ 45／50 90％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 



 

 

○阿井君 ○桑原君○樽井君 ○渕脇君○古川君 

○松浦君 川口君 佐野裕君 

(２)メークアップ者  

阿井誠君 富澤静雄君 望月誠君  

 

■ スマイル B O X       加藤智之 君 

・たぶん 44 回目の結婚記念日を迎えます。 

                小池吉久君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございまし

た。             植田裕明君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございま

す。妻の誕生日は 10/23 ですが、この日にな

ると今年も終わるんだなと感じます。 

      望月誠君 

・明日 50 才の誕生日です。さよなら 40 代の私 

                 杉浦聡君 

・2月の開催する全国知的障害特別支援学校高等 

 部サッカー選手権に藤枝南ロータリークラブ 

 がご協賛いただけることが理事会にて承認い 

ただきました。ありがとうございます。又、 

 大会が近づきましたらご案内しますので、そ 

の際は是非おこし下さいませ。  藪﨑茂君 

・誕生日プレゼントありがとう。10/5 77 才に 

 なりました。         玉木末雄君 

・妻のバースデーありがとうございます。昔は 

 きれいでした。        内山淑夫君 

スマイル累計額  ２６７，０００円 

 

■ 外 部 卓 話  フランスベット日高裕史氏          

 

超高齢者社

会を抑えた

社会保障費

制度〜介護

保険制度、現

状について 

 

平成 2000 年に介護保険が施行され、今年で 18 年

経ちます。 

年々人口減少はございますが、高齢化率上がって

きており、介護保険サービスを利用される 

方が増え、社会保障費用も同様に増えてきており

ます。 

特に静岡県、藤枝市、焼津市でも同様な傾向であ

り、給付費の前年に対して増加しております。 

国は、社会保障費の減らす為、健康寿命(元気高齢

者)を伸ばす事に社会保障費の抑制しようとし、 

介護保険制度改正を 5 年に一回見直し、3 年に一

回報酬を見直しております。 

その中で、私共が事業を行っている介護保険貸与

で見てみますと、平成 30 年度の改正は、下記とな

ります。 

①貸与価格が今までは、自由価格でしたが、上限

価格、平均価格の開示する事により価格の統一。 

②介護負担割合を前回まではサービス価格の 1・

2 割負担でしたが、新たに一部利用者の 3 割負担

が新たに施行 

③福祉用具サービス計画書に新たに選定理由書

の作成と説明 

④介護保険住宅改修見積書の相見積もり 

以上が、新たに施行されました。 

こういった内容で施行するとにより福祉用具サ

ービスの社会保障費の抑制を図っております。 

今後、介護保険の改正と共に、利用内容が変わり

ます。 

いざ利用する時に困らないように、地域包括、役

所にご相談していただきますようお願い致しま

す。 

また困った時にご相談下さいますよう宜しくお

願い致します。 

 

 

■ 今週の一言         鈴木照竟君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ショウキョウと呼んでください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

10/12(金) 

第 1292 回 
会員卓話 小杉苑 

10/19(金)  

第 1293 回 
会員卓話 小杉苑 

10/26 (金) 

第 1294 回 
職場訪問例会 駿河台こども園 

11/2 (金) 

第 1295 回 
米山記念館訪問 米山記念館 



 

 

 

  氏名 クラブネーム 

1 飯田敏之 カルロス 

2 漆畑雄一郎 バタヤン 

3 渡邊芳隆 次男のナベちゃん        

ガス屋のナベちゃん 

4 森竹正晃 モリタケ 

5 鈴木健夫 タケオ 

6 杉山茂範 モゲ・シゲさん 

7 平原 望 ひらはら・ひら・ペー 

8 鈴木寿幸 コトブキさん 

9 藪﨑 茂 やぶ 

10 鈴木照竟 ショウキョウ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／内藤君) 


